
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 
MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO CMACS/FUNDEB 
 

Aos nove dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, na Casa dos 

Conselhos, às 15horas, comparecem para a reunião ordinária os seguintes 

conselheiros: Nilton José dos Anjos Oliveira, Lucia Helena Ferreira de Almeida 

Costa, Ângela Maria Araujo de Alcântara, Leandro Zacharias Gonçalves, 

Orlando Silva, José de Alencar de Oliveira Lisboa. Também presente Débora 

Battisti de Abreu, representante dos Conselhos Municipais. Os Conselheiros 

abaixo tiveram ausência justificada: Humberto Garin Bordone, Wesley Diniz 

Furtado, Adriana Van Winckel Neves Moura, Maria de Fátima Lavrador de 

Castro. A reunião teve inicio com a leitura da ata da reunião anterior. O 

presidente esclarece que solicitação feita na reunião anterior junto à Secretaria 

de Educação, a respeito da aquisição da casa Barão de Mauá. A mesma não 

foi feita com a verba do FUNDEB, portanto conclui que é desnecessário rever o 

processo. O presidente apresenta proposta de mestrado, para professores da 

rede pública do Município, através de convenio com a Universidade Católica de 

Petrópolis e a Prefeitura.  Ressaltou a importância uma sala com arquivo ou 

armário, enfim um lugar destinado ao CMACS/FUNDEB, na Casa dos 

Conselhos; a importância da participação do Representante da Educação na 

Câmara participe das reuniões do CMACS/FUNDEB; Enfatizou a importância 

da integração entre COSEA, CAE  e COMED com o CMACS/FUNDEB,  

“...seria muito importante que um representante do Conselho, também se 

tornasse membro titular do COMED”. Outro ponto seria sugerido ao Poder 

executivo que a cada ano reduza a porcentagem da verba utilizada do 

FUNDEB na folha de pagamento dos funcionários públicos, a fim de que a 

mesma seja utilizada e direcionada nas necessidades das Unidades Escolares 

como também na formação continuada dos professores melhorando a 

qualidade do Ensino. Aproveitando a presença da Secretária de Educação, foi 

solicitado o email de todas as diretoras, uma audiência do Conselho com o Sr. 

Prefeito, e a lista dos processos que estão sendo executados pela Secretaria 

de Educação com a verba do FUNDEB. Ficou estabelecido que todos os 

pedidos seriam encaminhados em forma de ofício. A lista de presença desta 

reunião será anexada à ata.  Sem mais, encerro a presente ata que foi lavrada 

e assinada por mim, Lucia Helena Ferreira de Almeida Costa. 
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Petrópolis, 09 de julho de 2013. 

  

_____________________________________ 
Nilton José dos Anjos Oliveira 
Conselheiro - Presidente 
 
 
 
_____________________________________ 
Lucia Helena Ferreira de Almeida Costa 
Conselheira - Secretária 
 

 

 

 

  

 

 

 


